

In Hamburg wird am 22. März d. Js. eine Seekuermanns-Prüfung für große Fahrt beginnen.

Durch Beschluß der ägyptischen Gesundheitsbehörde vom 12. Februar d. Js. ist die gegen Ankünfte aus dem Gebirg bestehende Quarantaine auf die Dauer von fünf Tagen herabgesetzt worden (vergl. S. 6).

7. K o n s u l a t s B e f e n .

Seine Majestät der Kaiser und König haben im Namen des Deutschen Reichs den Vize-Konful Eduard Beschau in Wilmington (Nord-Carolina) zum Konful des Deutschen Reichs zu ernennen geruht.